

Stiftung Ökozentrum hat neuen Präsidenten

Langenbruck | Das Ökozentrum in Langenbruck hat einen neuen Stiftungsratspräsidenten gewählt. Wie die Organisation mitteilt, tritt Walter Steinmann, der langjährige Direktor des Bundesamts für Energie, die Nachfolge der abtretenden Brigit Wyss an. Wyss musste das Mandat wegen ihrer neuen Funktion als Regierungsrätin des Kantons Solothurn abgeben. Seit 1980 werden am Ökozentrum laut eigener Homepage visionäre und praxisnahe Lösungen für die ressourcenneutrale Zukunft entwickelt. Es setzt dabei Schwerpunkte mit den beiden Fachbereichen «Forschung und Entwicklung» sowie «Bildung und Gesellschaft». **vs.**